

2018年

国際交流員(CIR)

活動ページ No.106



アンニョンハセヨ(こんにちは)。韓国の国際交流員趙熙恩(ジョ・ヒウン)です。

蒸し暑かった霧島の夏に終わりを告げるような涼しい風がうれしく感じる今日この頃です(^-^)

さて、先月は本市に新しいアメリカ交流員のイー・ジェリーさんが赴任されました。その他にも様々なイベントがありましたので、早速ご紹介します！

新アメリカ交流員、イー・ジェリー (Jerry Yee) さんが赴任しました



8月8日、鹿児島空港に新アメリカ交流員を出迎えに行きました。中国交流員の李さんと私は、去年4月鹿児島に着いた日の思い出話をしながら、空港へ向かいました。先輩になるということで、少しワクワクしていました(笑)

初めて会ったイーさんは、色々なことに趣味を持っていて、誰とでも話ができるようで、交流の仕事に向いていると感じました。これから同僚として一緒に働くことだけでなく、霧島市民の方々にイーさんが伝えていくアメリカの話も楽しみにしています。よろしくお願いします！

* 9月27日、イーさんの初イベントがありますので、興味がある方はぜひ参加してください！)

「新アメリカ交流員と交流しよう」 9月27日(木) 14時～15時 国分公民館調理講義室

霧島に来てから、そろそろ一か月が経過します。今まで知らなかった霧島という地で一か月生活をして、色々な出会いがありました。霧島は本当に歴史が豊富な場所だと思います。霧島の色々な所に行って、霧島市と鹿児島県の歴史を沢山学びました。その中で、霧島の方々とお喋りをする機会も多く、「霧島の人々は素晴らしいな」と思いました。まだ約一か月しか経っていませんが、これから沢山貴重な体験ができることを確信しています。



『ふるさと霧島夏祭り』にボランティアとして参加しました

8月11日、中国交流員の李迪(リ・ディ)さんと私は、ふるさと霧島夏祭りにボランティアとして参加しました。私は今回が2回目で、去年はせせり焼きを売りましたが、今年は李さんと一緒にかき氷を担当することになりました(^_^;) 子どもたちに大人気だったので、売上も好調でした。この祭りの魅力は、花火をとても近くで見れることだと思います。夜空に色鮮やかに輝く花火を見上げ、霧島での思い出がまた一つ増えた一日でした。



児童クラブへの出前講座に行ってきました



8月23日(宮内児童クラブ)と28日(福山児童クラブ)、2日間の出前講座を通して、夏休みを迎えた市内の子どもたちに、中国・アメリカ・韓国について紹介しました。それぞれの文化についての写真を見せたり、工作(中国：餃子折り紙・タングラム、アメリカ：シチメンチョウ絵画、韓国：韓国柄コースター)をしたり、ゲーム(韓国の壺投げ：トッホ)をするなど、様々な形で異文化に触れてもらい、交流員の私たちも楽しい時間を過ごしました！